

Dinamismo en exportaciones agroalimentarias (El Financiero 21/04/15)

Dinamismo en exportaciones agroalimentarias (El Financiero 21/04/15) HÉCTOR CHÁVEZ

hchavez@elfinanciero.com.mx Martes, 21 de abril de 2015 México, entre los primeros lugares en aguacate, tomate, mango y berries. Las exportaciones del sector agroalimentario mexicano registran un dinamismo importante, lo que permitió que en 2013 se redujera en dos mil millones de dólares el déficit de la balanza comercial agroalimentaria, mientras que la balanza con Estados Unidos pasó a ser superavitaria con mil 70 millones de dólares, y para 2014 registró mil 700 millones de dólares. En el marco de la inauguración del "II Foro Global de Expectativas Agroalimentarias 2015", el secretario de Agricultura, Enrique Martínez y Martínez, destacó que el mayor éxito se da en rubros como el aguacate y la carne de res que registraron un crecimiento de 39 y 65 por ciento anual, respectivamente; además de que el país ocupa los primeros lugares en el mundo en aguacate, tomate, pepino, mango, berries y carne de pollo. Señaló que al cumplirse 15 años del acuerdo comercial con la Unión Europea, y 10 con Japón, es tiempo de hacer una revisión integral del capítulo agroalimentario con estas dos regiones tan importantes en el mundo, para lograr que México siga penetrando más en el comercio de alimentos a nivel mundial. recuperar el terreno perdido Al referirse al Tratado de Libre Comercio con América del Norte -México, Estados Unidos y Canadá-, reconoció que se ha avanzado mucho estando ya libres de aranceles la gran mayoría de los productos, sin embargo, los tres países se deben ocupar en hacer una logística importante que permita como región recuperar el terreno perdido, ya que desde su firma han perdido 6 puntos porcentuales en el mercado internacional. "Las economías emergentes de Asia han ganado terreno y de 19 por ciento que representaba el mercado de alimentos en el mundo, para Norteamérica, ahora estamos en 13 por ciento, y es el momento en que, juntos, haciendo sinergias, podamos avanzar como región para tener una mayor participación en el mercado mundial", dijo Martínez y Martínez. Durante el Foro, el titular de la Sagarpa destacó que el manejo de información oportuna permite el diseño de proyectos estratégicos eficientes que sean aprovechados por los productores y agroindustriales del país, en un círculo virtuoso para el desarrollo y crecimiento del sector primario.